

CHAMBÉRY

Succès régional pour la section modern-jazz de l'Alerte-Gentianes



Les deux chorégraphies présentées par les danseuses ont été appréciées et ont séduit les responsables. Photo Le DL/D.U.

Dix-huit élèves des cours de modern-jazz de Luce Voutier, professeur de danse à l'Alerte-Gentianes, ont participé samedi 30 mars à Amplepuis (Rhône) à la huitième édition des Volcadanses. Ces rencontres de danse, destinées aux jeunes de 5 à 18 ans et à tous les styles de danse, étaient organisées par l'Éveil sportif d'Amplepuis. Elles sont ouvertes à toutes

les associations de la fédération sportive et culturelle de France (FSCF) de la région Auvergne Rhône-Alpes.

Il n'y a aucun classement, l'objectif de cette journée est de danser mais aussi de partager de bons moments avec toutes celles et ceux qui vivent la même passion. Des ateliers ont été proposés aux danseuses : Bollywood, country et flashmob. Les

deux chorégraphies du groupe ados et adultes (des cours de danse du mercredi) "La panthère rose" et "Tu ne seras jamais seule" ont été particulièrement appréciées. De ce fait, les danseuses ont été invitées, par les responsables de la FSCF présents, à participer à la rencontre départementale qui se déroulera à Grigny (69) le 19 mai.

Dominique USSEGLIO